
県域水道一体化についての経緯について
� 丸谷　利一 議員

㉄市長は、２年前の６選出馬時に選挙公報で「水道事 
業資産８２億“市民の財産を守る！”」こと、地下 

水源の廃止にも反対するとして、一体化には参加できない 
と公約し当選したが、本年市長は一体化参加を表明した。 
その内容は、市民財産の水道事業資産はすべて拠出し北郡
山浄水場の廃止を容認。明白な公約違反ではないか。

答２年前の時点では資産を無条件で持ち寄り、２つの
浄水場は廃止というのが一体化への参加条件であり

ました。その後、条件が変更となり、持ち寄る資産の優先 
的な資金配分と昭和浄水場の存続更新が提示され、そのこ
とにより一体化参加に舵を切りました。これは公約と矛盾
しないと考えています。

地域の支え合い活動について
� 乾　充�徳 議員

㉄高齢化が進む中で、老人クラブの存在は地域での支
え合いを推進する上で極めて重要なコミュニティだ

と考えますが、老人クラブ数と会員数が増加するためにど
のような施策を講じているか。

答老人クラブは、地域における高齢者の仲間づくりや
健康づくり、日常的なスポーツの創出など生活や地

域のつながりを豊かにする役割を担っています。日常的な
声の掛け合いや社会的孤立の防止、ボランティア活動の実
践等の活動の推進や地域とのつながりを増やしながら、会
員数が増えるよう努めていただいているところです。今後
も継続して老人クラブのPRと支援に努めてまいります。

▎▎市議会からのお知らせ

大和郡山市議会議員は政務活動費を受け取っていません
　平成13年に制度化され、議員が受け取ることのできる政務調査費（現在は政務活動費）ですが、市の財政状況
等を鑑み、大和郡山市議会議員は、当初から受け取っていません。
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議案第23号 × 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

※携帯電話回線で視聴する場合は、データ通信量の上限にご注意ください。
※携帯電話回線の契約内容によっては、通信料の支払いが必要となる場合があります。

一般質問 発言の要旨
QRコードから、議会インターネット中継をご覧いただけます。
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賛成…〇　反対…× ※議長は採決に加わりません。

　賛否が分かれた議案
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